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Gandolfi – “La sicurezza delle strade è una nostra priorità. Previsti 
interventi di messa in sicurezza di via Teggi e chiusura rapida delle 
buche pericolose ove necessario” 
 
 
L’assessore comunale ai Lavori pubblici Paolo Gandolfi è intervenuto oggi in Consiglio  
comunale in merito alla situazione di alcune stradale del territorio reggiano rispondendo 
alle interpellanze presentate da alcuni consiglieri del Pdl riguardanti la sicurezza di via 
Teggi (interpellanze dei consiglieri Cristian Immovilli e Annamaria Terenziani) e lo 
stato di manutenzione di alcune strade del centro (interpellanza del consigliere Claudio 
Bassi). 
 

“La situazione di via Teggi – ha detto l’assessore Gandolfi – è all’attenzione 
dell’Amministrazione che ha tra le sue priorità di intervento la sicurezza stradale di 
veicoli e pedoni. Rispetto all’attraversamento in prossimità della zona di Roncina stiamo 
elaborando un progetto per migliorarne l’illuminazione e la visibilità”.  
“Per quanto riguarda il tratto di via Teggi in località Codemondo – ha aggiunto Gandolfi – 
è prossima la realizzazione di una messa in sicurezza dell’accesso alla scuola d’infanzia 
e nido Clauder in modo da migliorare l’entrata e uscita di mezzi e persone dal cortile 
della struttura che viene abitualmente utilizzato come parcheggio recentemente 
recuperato”.  
 

“Rispetto alla manutenzione dei manti stradali – ha continuato l’assessore – prestiamo 
grande attenzione alla qualità degli interventi perché possano essere efficaci e duraturi. 
Nell’estate scorso sono stati realizzati interventi di rifacimento di quasi tute le strade 
principali che saranno completati con il piano asfaltature dell’estate 2011. Quando ci 
sono interventi urgenti per garantire la sicurezza di veicoli e pedoni interveniamo  
tempestivamente per chiudere buche e risolvere la anomalie dell’asfalto anche durante 
l’inverno, in vista (se necessario) di un successivo intervento di asfaltatura completo. 
Così è stato ad esempio in viale Allegri dove siamo intervenuti con un’asfaltatura 
provvisoria atta a garantire un’ottima percorribilità del viale in vista di una gara 
ciclistica”. 
“Rispetto invece alle strade storiche del centro – ha concluso Gandolfi - come via 
Carducci, via Corridoni e via Veneto, che sono lastricate, siamo in attesa del via libera 
della Sovrintendenza per realizzare, presumibilmente quest’estate, un intervento di 
riposizionamento delle lastre”.  


